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ACTA N. º  02/2006 
 

A B E R T U R A  
 
 

 Aos vinte e um dias do mês de Abril de dois mil e seis, nas instalações da Assembleia 
Municipal sitas na Rua Conde da Ericeira, em Covilhã, reuniu em Sessão Ordinária a Assembleia 
Municipal do Concelho da Covilhã, sob a presidência do Ex.mo Senhor Dr. Carlos Manuel de 
Abreu Mendes Pereira com a seguinte 
 
 
 

ORDEM  DE  TRABALHOS 
 

 

 

1. PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
2. PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 
 

2.1 - Informação  Escrita  do  Senhor  Presidente  da   Câmara   acerca  da 
Actividade e Situação Financeira do Município; 

2.2 - Apreciação do Relatório de Actividades e Conta de Gerência, da Câmara 
Municipal da Covilhã, do ano 2005; 

2.3 - Apreciação do Relatório de Actividades e Conta de Gerência, dos 
Serviços Municipalizados da Covilhã, do ano 2005; 

2.4 - Aprovação da 2.ª Revisão do Orçamento e Grandes Opções do Plano de 
2005 da Câmara Municipal; 

2.5 - Regulamento de Taxas e Licenças do Município da Covilhã e respectiva 
Tabela - Alteração; 

2.6 - Regulamento Geral das Zonas de Estacionamento Tarifado de Duração 
Limitada do Município da Covilhã - Alteração.  
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A sessão foi secretariada pelo 1.º e 2.º Secretários, respectivamente Senhores Victor 
Manuel Garcia Rebordão e Carlos Alberto Matos Mendes. ---------------------------------------------- 
 
 
 
 
 Responderam à chamada os Excelentíssimos Senhores: Dr. Luís Manuel Carreira 
Fiadeiro, Dr. Sérgio Gaspar Saraiva, José Manuel dos Santos Santarém, Dra. Maria do 
Rosário Figueiredo Gomes de Brito, Catarina Sofia Oliveira Ramos Mendes, Dra. Maria de 
Fátima Teresa Paiva, Dr. Carlos Alberto Gil Ferreira, Helder Miguel Correia Morais, Dr. 
Domingos Sousa Beato, Dr. Artur Campos Meireles da Fonseca, Mário José Monteiro dos 
Santos Carriço, Dr. José Curto Pereirinha, Abel Fernando Pereira Cardoso, Dr. Jorge 
Manuel Roque Batista Fael, João Manuel Barqueiro Lanzinha, Prof. Aurélio José da Costa 
Cabral Amaral, Dr. Rui António Nabais Cordeiro Lourenço, Ricardo Emanuel Proença 
Abreu, Dr. José Simões Soares, Dr. David José Carriço Raposo da Silva, Dr. João Rosa de 
Almeida,  José Marques Pereira Martins, Dr. José Serra dos Reis, Prof. Vítor Manuel Reis 
Silva, Prof. José Flávio Martins, Hélio Jorge Simões Fazendeiro, Dr. Carlos Manuel 
Esteves de Sousa, Isilda da Silva Barata, Dr. Carlos José Jesus Duarte Mineiro, Rui 
Manuel Cruz Ferreira Amaro, Luís Filipe de Matos Pais e os Excelentíssimos Senhores 
Presidentes de Junta de Freguesia, José Luís Antunes Campos (Aldeia de S. Francisco de 
Assis), João Luís Martins Gomes (Aldeia de Souto), Jerónimo Carvalho Barata (Barco), 
Prof. José Joaquim Pinto de Almeida (Boidobra),  José Manuel Escodenga Nunes 
(Canhoso), José Martins Carrola (Cantar – Galo), António Geraldes Ramos (Casegas), 
Paulo Jorge Alves Rodrigues (Cortes do Meio), Carlos Francisco (Coutada), António 
Manuel Garcia Rebordão (Santa Maria), Dr. Victor Manuel Tomás Ferreira (São Martinho), 
Victor Manuel Garcia Rebordão (São Pedro), José Duarte Minhoto (Dominguiso), Enf. 
António Mendes Paulo (Erada), Enf. Paulo Jorge Canaveira Alves Tourais (Ferro), António 
Canário Marques da Silva (Orjais), Joaquim Carvalheiro dos Santos (Ourondo), Leonor 
Cristina Adriano Lopes Cipriano (Paul), José do Nascimento Curto Costa (Peraboa), 
Fernando José Gonçalves Casteleira (Peso), Fausto Herculano Branco Baptista (S. Jorge 
da Beira), José Rafael Lourenço Ferreira (Sarzedo), Dr. Jorge Manuel da Cruz Ramos Silva 
(Sobral de S. Miguel), Carlos Alberto Matos Mendes (Teixoso), Dr. Carlos Manuel de Abreu 
Mendes Pereira (Tortosendo), Enf. António João dos Reis Rodrigues (Unhais da Serra), 
Arménio Marques Matias (Vale Formoso), João Casteleira Ferreira (Vales do Rio) e 
Armindo Fonseca Geraldes Rosa (Verdelhos). --------------------------------------------------------------  
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Não compareceram os Excelentíssimos Senhores: Eng.º Francisco José Puebla Simões, 
Carlos do Carmo Martins (Conceição) e Jerónimo Berrincha dos Santos (Vila do 
Carvalho). ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Verificada a existência de “quorum”, o Excelentíssimo Presidente da Mesa deu por iniciados os 
trabalhos da presente sessão. ------------------------------------------------------------------------------------ 
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PRESENÇAS DA CÂMARA 
 

 

--- Estiveram presentes o Ex.mo Senhor Presidente da Câmara Municipal, os Senhores 
Vereadores, Eng.º Victor Manuel Abrantes Marques, Prof. Joaquim António Matias, Prof. 
João Manuel Proença Esgalhado, Dr. Luís Manuel Fino Gil Barreiros e a funcionária que 
apoia a Assembleia Municipal, Chefe de Secção Olinda Maria Alves Quintela Barata 
Carrola. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
 
 
 

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

 
EXPEDIENTE 

 

 

• Ofício Circ. n.º 38/2006-MJS da ANMP – Associação Nacional de Municípios 
Portugueses, referente ao Plano de Contingência para Ondas de Calor  de 2006; 

• Ofício Circ. n.º 48/2006-PB da ANMP – Associação Nacional de Municípios 
Portugueses, referente à Lei n.º 12/ 2004; 

• Ofício Circ. n.º 53/2006-AG da ANMP – Associação Nacional de Municípios 
Portugueses, referente ao Acesso aos Documentos Administrativos; 

• Ofício n.º 88 – JM/AM do Grupo Humanitário Dadores de Sangue da Covilhã, a 
convidar para as Comemorações do Dia do Dador; 

• Ofício n.º 372/BS da Associação de Desenvolvimento Beira Serra, envia Moção 
sobre a intenção de encerramentos de serviços públicos; 

• Ofício n.º 1160 dos SMAS – Serviços Municipalizados da Covilhã, informa que foi 
aprovada a transformação dos SMAS em Empresa Municipal – A.D.C. – Águas da 
Covilhã, EM.; 

• Ofício n.º 49/06 da Assembleia Municipal de Penamacor, envia uma Moção “O efeito 
Auto-Estrada (A23) no abrir de portas à Beira Interior”. 

 
 
 
 
APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS ACTAS:  N.º  02-A  E 03-A  DAS 

SESSÕES  DE 25 DE NOVEMBRO E 23 DE DEZEMBRO DE 2005    
 
 
--- Submetidas as actas, previamente enviadas por fotocópia a todos os membros 
convocados, à apreciação, como ninguém manifestasse o desejo de se pronunciar sobre 
elas, foram de seguida postas à votação, tendo sido aprovadas por unanimidade. ------ 
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INTERVENÇÕES  
 

--- O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia, propôs: um Voto de Pesar e um 
minuto de silêncio em memória do Senhor Júlio Morgado Durão Gomes, Presidente da 
Junta de Freguesia de Vila do Carvalho; que a Sessão fosse interrompida por uma hora, 
a fim de todos os Membros, que assim o entendam, assistirem às exéquias fúnebres 
que se realizam pelas 17h30. ------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- Não havendo objecção, colocada a Proposta à votação, foi aprovado por 
unanimidade um voto de pesar e um minuto de silêncio, em memória do Senhor 
Júlio Morgado Durão Gomes. ----------------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Dr. Curto Pereirinha, fez uma intervenção política/ económica (doc. 1), de 
seguida apresentou um Moção “O Turismo e a Serra da Estrela” (doc. 2). -------------------- 
 
--- Posta a Moção “O Turismo e a Serra da Estrela” à votação, foi a mesma aprovada 
por maioria, com 37 votos a favor, 5 votos contra e 7 abstenções. ------------------------ 
 

- Foram feitas Declarações de Voto: 
 
- Senhor Dr. Serra dos Reis: “O nosso voto não é contra si nem contra a sua proposta. É 
contra uma política cega que continua a insistir no reduto das Penhas da Saúde, inserido 
no Parque Natural, e esquecendo que o Turismo em áreas protegidas tem outra filosofia 
de fundo, que envolve as Populações, que envolve todos os recursos, quer naturais, 
quer geológicos, etc.  
Nós, continuamos a ouvir aqui projectos, para o reduto das Penhas da Saúde, que 
envolvem projectos que tem pouco ou nada a ver com as Populações Locais. Enquanto 
não houver uma filosofia Turística que envolva a protecção do ambiente e os direitos das 
Populações Locais nós continuaremos a votar contra”. ---------------------------------------------- 
     
- Senhor Dr. Jorge Fael: “A posição do PCP e da CDU, relativamente à possibilidade da 
criação de uma zona de jogo no Parque Natural da Serra da Estrela, é conhecida. Nós 
somos, frontalmente, contra essa possibilidade.  
Aliás, António Barreto há dias escrevia, no Público, que não deixa de ser sintomático 
que o Pavilhão do Futuro, no Parque das Nações, tenha sido transformado num Casino. 
Este não é o nosso modelo de desenvolvimento, o modelo da economia especulativa, o 
modelo dos lucros mirabolantes dos Bancos. Que, aliás, o Senhor Deputado do PSD 
aqui trouxe com a informação da criação de mais um Banco, nós sabemos que quando 
fecha um Comércio Local abre, frequentemente, uma agência ou um balcão de uma 
Instituição Financeira. A nossa posição continua a ser radicalmente diferente. A 
desertificação combate-se com políticas públicas que consigam atrair e fixar população, 
empresas, criando riqueza sustentada. Nós somos contra às slot machine a um cêntimo 
e coisas do género e por isso daí o nosso voto contra”. ---------------------------------------------  
 
--- O Senhor Dr. Carlos Gil, apresentou uma Moção sobre o 25 de Abril e 1.º de Maio 
(doc. 3). ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- Posta a Moção à votação, foi a mesma aprovada por maioria, com 48 votos a favor 
e 1 abstenção. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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--- A Senhora D. Isilda Barata, apresentou um Voto de Protesto pelo eventual 
encerramento da Maternidade da Covilhã (doc. 4). --------------------------------------------------  
 
--- O Senhor Enf. Paulo Tourais - Ferro, apresentou uma Moção pelo eventual 
encerramento da Maternidade da Covilhã (doc. 5). --------------------------------------------------  
 
--- O Senhor Prof. José Pinto - Boidobra, apresentou uma Moção pelo eventual 
encerramento da Maternidade da Covilhã (doc. 6). -------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Hélio Fazendeiro, apresentou uma Moção pelo eventual encerramento da 
Maternidade da Covilhã (doc. 7). -------------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia, propôs a junção das quatro Propostas, 
uma vez que todas juntas se completam. ---------------------------------------------------------------- 
 
--- Posta a Moção de Repúdio pelo Eventual Encerramento da Maternidade da Covilhã à 
votação, foi a mesma aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor José Luís Campos - Aldeia de S. Francisco de Assis,  fez uma intervenção 
sobre a poluição provocada pela BERALT TIN  (doc. 8). ------------------------------------------ 
 
--- O Senhor Dr. Serra dos Reis, fez uma intervenção referindo-se ao espírito de 
cidadania europeia (doc. 9). --------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Fausto Herculano - São Jorge da Beira, fez uma intervenção referente à 
criação de uma Fundação, denominada Minas da Panasqueira, pelo Concelho do 
Fundão (doc. 10). ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
  
 
 
 
 
 

ORDEM DE TRABALHOS 
 
 
--- Submetida a Ordem de Trabalhos, à votação, foi a mesma aprovada por unanimidade. - 
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PERÍODO DA ORDEM DO DIA 
 
 
2.1 - INFORMAÇÃO ESCRITA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA ACERCA DA 

ACTIVIDADE E SITUAÇÃO FINANCEIRA DO MUNICÍPIO 
 
 
--- Foi presente um ofício do Ex.mo Senhor Presidente da Câmara Municipal, a informar 
foi dada continuação às acções objecto da última informação, que fica a fazer parte 
integrante da presente acta, ficando para os efeitos legais arquivada em pasta própria. -- 
 
--- O Senhor Dr. Jorge Fael, colocou as seguintes questões: 
 

- Se a Câmara Municipal e os Serviços Municipalizados vão retomar o auxílio 
aos Serviços Sociais? 

- Saudou a Câmara pela iniciativa Cidade da Covilhã Inovação e sugeriu a 
inclusão de uma Feira da Inovação; 

- Letras da Galeria de S. Silvestre, agridem ambientalmente a paisagem e 
descaracterizam a Cidade; 

- O relógio POLIS parou. Qual o destino que lhe vai ser dado?  
- Cobrança Condomínio Habitação Social. Porque é que esse pagamento é 

uma taxa fixa? 
- Abate e poda de Plátanos, deixou fotografias para serem tomadas medidas. 
 

--- O Senhor Hélio Fazendeiro, referiu que nas Obras do POLIS o que o preocupa é a 
não execução das obras, não é o relógio. --------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Prof. José Joaquim Pinto - Boidobra, referiu-se à forma como têm decorrido 
as relações Câmara Municipal e Juntas de Freguesia delegação de Competências. 
Apelou que “o critério não fosse a cor política mas sim a necessidade e a capacidade de 
iniciativa das Juntas de Freguesia”. ----------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Dr. Serra dos Reis, referiu-se à Informação Escrita (doc. 11). ------------------- 
 
--- O Senhor Presidente da Câmara, respondeu às questões colocadas, dizendo:  

 
- Os Serviços Sociais têm um processo de negociação quase permanente com 

a Câmara que abrange várias vertentes de colaboração passando por um 
subsídio;  

- A semana da Inovação foi um sucesso, foi a primeira;  
- A informação sobre o anúncio, já foi comunicada, por escrito ao Senhor 

Deputado. O anúncio foi colocado antes do licenciamento e foi considerado 
excessivo, foi comunicado ao proprietário, a situação está a ser resolvida;  

- A Taxa de condomínio é só para edifícios onde existem elevadores; 
- Os Plátanos, têm sido ouvidas as Juntas de Freguesia e os trabalhos muitas 

vezes são por elas realizadas.  
As intervenções estão a ser feitas por uma Empresa credível. “Trata-se de um 
antigo e proeminente Membro da QUERCUS, que decidiu criar uma empresa”; 



 

 

9 

- Têm aprovado projectos, segundo a sua oportunidade, a sua dimensão e 
segundo um balanço que se faz em determinadas alturas do ano. “Nunca 
tivemos qualquer espécie de discriminação em relação à cor política das 
Juntas de Freguesia”. ---------------------------------------------------------------------------- 

 
 

2.2 -  APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO DE ACTIVIDADES E CONTA DE GERÊNCIA, 
DA CÂMARA MUNICIPAL DA COVILHÃ, DO ANO 2005 

 
 

--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 07 de Abril 
de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que lhe foi 
remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado com a 
alínea c), do n.º 2, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações 
introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 3621 de 
2006.04.11 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes os Membros: Senhor Hélio 
Fazendeiro (doc.12), Senhor Dr. Serra dos Reis (doc.13), Senhor Dr. Jorge Fael 
(doc.14), tendo de seguida o Senhor Vereador Dr. Luís Barreiros, prestado 
esclarecimentos, fazendo em simultâneo uma apresentação com “DataShow”. ------------- 
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação – Apreciação do Relatório de 
Actividades e Conta de Gerência, da Câmara Municipal da Covilhã, do ano 2005, foi 
a mesma aprovada por maioria com 38 votos a favor, 08 votos contra e 01 
abstenção. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 

2.3 -  APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO DE ACTIVIDADES E CONTA DE GERÊNCIA, 
DOS SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS DA COVILHÃ, DO ANO 2005 

 
 

--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 07 de Abril 
de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que lhe foi 
remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado com a 
alínea c), do n.º 2, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações 
introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 3620 de 
2006.04.11 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes os Membros: Senhor Hélio 
Fazendeiro (doc.15), Senhor Dr. Jorge Fael (doc.16). ---------------------------------------------- 
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--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação – Apreciação do Relatório de 
Actividades e Conta de Gerência, dos Serviços Municipalizados da Covilhã, do ano 
2005, foi a mesma aprovada por maioria com 35 votos a favor e 10 votos contra. ----  
 
 

2.4 -  APROVAÇÃO DA 2.ª REVISÃO DO ORÇAMENTO E GRANDES 
OPÇÕES DO PLANO DE 2006 DA CÂMARA MUNICIPAL 

 
 

--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 07 de Abril 
de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que lhe foi 
remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado com a 
alínea b), do n.º 2, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações 
introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 3619 de 
2006.04.11 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação – Aprovação da 2.ª Revisão do 
Orçamento e Grandes Opções do Plano de 2006 da Câmara Municipal, foi a mesma 
aprovada por maioria com 36 votos a favor, 01 voto contra e 08 abstenções. ---------  
 

- Foram feitas Declarações de Voto, pelos Membros: 
 

- Senhor Dr. José Serra dos Reis, votou contra (doc.17). ------------------------------------------ 
 
- Senhor Dr. Jorge Fael: “A nossa abstenção decorre da falta de documentos 
fundamentais para apreciar tudo aquilo que tem a ver com a transformação dos SMAS 
em Empresa Municipal, designadamente o estudo realizado pela Empresa QUALITEC, 
económica - financeira e patrimonial e faltam os estudos de viabilidade económica da 
criação das Águas da Covilhã  em Empresa Municipal. Mais uma vez reforçamos a 
solicitação desses documentos fundamentais. É preciso, também, perceber a relação 
que vai existir para o futuro entre a Câmara Municipal e a Nova Empresa Municipal, 
designadamente naquilo que tem que ver com subsídios à exploração, porque se a 
Câmara Municipal da Covilhã decide que vai continuar a apoiar a Empresa Municipal em 
matéria de subsídios à exploração em 50% é distinto se esse apoio for, por exemplo, 
determinado em 40%. Esses são dados fundamentais que é preciso perceber para votar 
em consciência”. ------------------------------------------------------------------------------------------------   
 
 
 
2.5 -  REGULAMENTO DE TAXAS E LICENÇAS DO MUNICÍPIO DA COVILHÃ E 

RESPECTIVA TABELA – ALTERAÇÃO 
 
 

--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 17 de 
Março de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que 
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lhe foi remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado 
com as alíneas a), e) e h), do n.º 2, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com 
as alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 
3317 de 2006.04.04 e seus anexos.----------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes os Membros: Senhor Prof. 
Reis Silva (doc.18) e o Senhor Dr. Serra dos Reis (doc.19). -------------------------------------- 
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação – Regulamento de Taxas e 
Licenças do Município da Covilhã e respectiva Tabela - Alteração, foi a mesma 
aprovada por maioria com 40 votos a favor, 05 voto contra e 06 abstenções. --------- 

 
 

2.6 -  REGULAMENTO GERAL DAS ZONAS DE ESTACIONAMENTO TARIFADO DE 
DURAÇÃO LIMITADA DO MUNICÍPIO DA COVILHÃ – ALTERAÇÃO 

 
 

--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 17 de 
Março de 2006, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que 
lhe foi remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, conjugado 
com a alínea a), do n.º 2, do art.º 53.º, da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as 
alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 
3318 de 2006.04.04 e seus anexos. ---------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------ 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes os Membros: Senhor Dr. 
Carlos Gil, Senhor Hélio Fazendeiro e o Senhor Dr. Jorge Fael, propondo que a proposta 
fosse retirada, tendo de seguida o Senhor Presidente da Câmara Municipal, referido que 
mantinha a proposta. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
--- Posta a proposta da Câmara Municipal à votação – Regulamento Geral das Zonas 
de Estacionamento Tarifado de Duração Limitada do Município da Covilhã - 
Alteração, foi a mesma aprovada por maioria com 36 votos a favor e 11 votos 
contra. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
 

- Foi feita Declaração de Voto, pelo Senhor Dr. Carlos Gil: “Nós, votámos contra esta 
proposta porque, em consciência, não podemos votar a favor ou abster-nos numa 
proposta que não percebemos e continuamos sem perceber”. ------------------------------------ 
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PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 
 

 
--- Não houve solicitações, por parte, dos Cidadãos para intervirem. ---------------------------- 

 
 

ENCERRAMENTO DA SESSÃO 
 
 
--- O Senhor Presidente da Mesa, por se ter chegado ao fim dos trabalhos, deu por 
encerrada a Sessão, eram dezanove horas e quarenta e cinco minutos, da qual se 
lavrou a presente acta que, para sua inteira validade e fé, no fim, vai ser assinada: -------- 
 

 
 
O Presidente, 
 
 

 O 1.º Secretário, 
 
 
 O 2.º Secretário,  
 
 

A Chefe de Secção,  


